

NÜRNBERG - Die Vereinten Nationen haben entschieden: Ein Hotel auf einer Karibikinsel hat als erstes der Welt den Umweltpreis erhalten. Bereits in den 90er Jahren setzte sich der Hotel-Betreiber besonders stark für die Umwelt ein.

Das gaben die Vereinten Nationen in Bonn bekannt: Das Bucuti & Tara Beach Resort auf Aruba ist das erste Hotel der Welt, das den prestigeträchtigen "Global United Nations 2020 Climate Action Award for Climate Neutral Now" gewonnen hat.

Der "Global United Nations 2020 Climate Action Award" ist der Höhepunkt der jährlichen Klimakonferenz. 510 Organisationen und Unternehmen haben sich 2020 mit ihren Projekten für den Preis beworben.

- Anzeiae -

Erstmals in der Geschichte der Auszeichnung ist ein Hotel ein Gewinner. Zu den früheren Empfängern zählen globale Giganten wie Apple sowie Projekte, die von Großbanken unterstützt werden. Mit Bucuti & Tara als erstem Hotel signalisiert die UN der Welt, dass jedes Mitglied des Gastgewerbes deutlich positive Auswirkungen auf die Bekämpfung des Klimawandels haben kann und muss. Mit nur 104 Zimmern ist das Bucuti & Tara Beach Resort kein stereotypes Kettenresort, das von Unternehmensfinanzen gestützt wird. Bucuti & Tara recherchierte und implementierte Nachhaltigkeitsinitiativen, die leicht reproduzierbar sind, was die UN zum Erfolg des Resorts führte.

Diese Maßnahmen hat das umweltfreundlichste Hotel der Welt umgesetzt

Bereits umgesetzte Maßnahmen im Bucuti & Tara Resort sind unter anderem nachfüllbare Wasserflaschen und vernünftige Portionsgrößen von Mahlzeiten, durch die das Potenzial von Einwegplastik und Lebensmittelabfällen vermieden wird. Zudem ermöglichen Eco-Fitness-Laufbänder und -Fahrräder den Gästen, Kalorien zu verbrennen und gleichzeitig Kilowatt zu erzeugen, die direkt an das Stromnetz des Resorts gesendet werden. Wasser wird auch durch Waschanlagen auf Ozonbasis gespart, die kürzere Waschzyklen und weniger (heißes) Wasser erfordern. Zusätzlich sind in allen Hotelzimmern Bewegungssensoren installiert, die, sobald ein Gast das Zimmer verlässt, die Klimaanlage herunterfahren.

Im August 2018 wurde das Bucuti & Tara Beach Resort als das erste klimaneutrale Hotel der Karibik ausgezeichnet und ist bis heute das einzige.

Nachdem Ewald Biemans, gebürtiger Österreicher, die letzten 50 Jahre auf Aruba gelebt hatte, eröffnete er 1987 das Bucuti & Tara Beach Resort. Biemans wusste, dass das Urlaubserlebnis auf seiner geliebten Insel im Einklang mit dem Planeten stehen musste und engagierte sich aktiv mit der Regierung. "Wir sind nicht im Tourismusgeschäft, sondern im Naturgeschäft tätig", teilte der Besitzer mit.

Ewald Biemans Bemühungen führten dann dazu, dass 2019 dem Resort der "Tourism for Tomorrow Climate Action Award" von Ex-US-Präsident Barack Obama auf dem World Travel & Tourism Council übergeben wurde.

- Anzeige -